
Повторение
орфографических правил 

за курс 5 класса
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что делать? что делает?
инфинитив 3 лицо
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Вспомогательное 

слово ?



Ы И
после Ц

• в € сущ. мн.ч.

• в € прилагательных

• в ^ прилагательных

• в словах-исключениях

Цыц!

• в ∩ существительных

• в словах на -ция



думать

огорчаться

просить

хвастаться

здоровится

доумевать

годовать

навидеть
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Употребляются 
без НЕ

Не употребляются 
без НЕ

Употребляются 
без НЕ?
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из-

Перед гласными и 
звонкими согласными

Перед глухими 
согласными



Звонкие согласные

[б], [в], [г], [д], [ж], 
[з], [л], [м], [н], [р], 

[й]



Глухие согласные

[п], [ф], [к], [т], [ш], 
[с], [х], [ц], [ч], [щ]



           /        /       
Роз-/рос-

Раз-/рас-



Явился    бы (б)

Долго    ли (ль)

Столько    же (ж)

_

_

_



Разделительный 

ъ ь 
после  

приставок    
на согласную 

перед Е,Ё,Ю,Я 

в остальных 
случаях

Запомни: адъютант



После приставок 
на согласный 

пишется 

и ы 
после

 меж- и 
сверх-

в остальных 
случаях



ПРИ-          ПРЕ-          
• приближение

• прибавление

• присоединение

• расположение вблизи 

чего-нибудь

• неполнота действия

Значения          

• близка к значению 

слова очень

• близка к значению 

приставки пере-



Ь после шипящих

на конце 
существительных 
3-его склонения 

в род.падеже мн.
числа 

существительных 

пишется не пишется


